

Un professeur étasunien souligne les acquis en Équateur



Quito, 20 mars (RHC-PL)- Le professeur étasunien William Black a mis en exergue à Quito, la capitale de l'Équateur , le processus entrepris dans ce pays, pour améliorer les conditions existant avant le triomphe de la Révolution Citoyenne en 2007.

Il a reconnu que le président équatorien, Rafael Correa, a dû faire face à plusieurs obstacles à son arrivée au pouvoir telles que la chute des banques, la dollarisation et le début d'une grande récession dans le dit premier monde.

L'analyste a déclaré que, malgré cela , la nation sud américaine a obtenu une grande croissance du Produit Interne Brut , une baisse significative des indices de pauvreté et de chômage ainsi qu'une réduction des inégalités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17991-un-professeur-etasunien-souligne-les-acquis-en-equateur>



Radio Habana Cuba